



Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2024

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2023.522: Verein Philosophicum – Ausstellung «Ethik der Wahrnehmung»

P240899

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Philosophicum für die Ausstellung «Ethik der Wahrnehmung» vom September bis November 2024 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 35'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Philosophicum für die Ausstellung «Ethik der Wahrnehmung» (September bis November 2024) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von 35'000 Franken bewilligt. Das Philosophicum engagiert sich für eine Vermittlung und Diskussion philosophischer Fragen im Alltag. Die Ausstellung baut einen begehbaren Denkraum. Gesucht sind Wege zur Entpolarisierung und Entbanalisierung: Wege, die über die Anerkennung von Gemeinsamkeiten und Unterschiede führen. Damit soll die aktuelle Diversitäts-Debatte eine neue Perspektive erhalten und sich der Frage der Inklusion vom Individuum her annähern: Wie können wir eine Form der Vielfalt leben, die dem Menschen, der Sache und der Gesellschaft dient und gleichzeitig das Individuum nicht auf Gruppenmerkmale reduziert?

